

# Texte 5 de la compréhension orale: Une drôle d'Allemagne

#### Première partie

1. Avant d'écouter Cécile et Juliette, lisez les mots nouveaux de la case ci-	dessous.
---	----------

la choucroute: das Sauerkraut la tapenade: die Olivenpaste eine Art Zwiebel-Sardellen-Pizza aus Nizza la pissaladière: avoir quelqu'un: iemanden reinlegen 2. Écoutez maintenant le dialogue et répondez aux questions suivantes. a) Est-ce que Juliette a passé de bonnes vacances? b) Où Juliette est-elle allée pendant ses vacances? c) Avec qui est-elle partie? d) Qu'a-t-elle fait pendant ses vacances? L'après-midi: Le matin: \_\_\_\_\_ e) Où Cécile est-elle allée pendant ses vacances? f) Avec qui est-elle partie? g) Qu'a-t-elle fait pendant ses vacances? h) Quel temps faisait-il? i) A-t-elle parlé allemand? 3. Écoutez une deuxième fois le dialogue et cochez ce que Cécile et sa tante ont bu et mangé pendant leurs vacances. ☐ de la bière ☐ du vin local de la choucroute de la tapenade du pain de la salade Niçoise de la charcuterie de la pissaladière des produits régionaux Deuxième partie 1. Écoutez le texte et complétez-le. Il existe en effet, une petite commune dans le Midi à \_\_\_\_\_ au nord de Marseille et à \_\_\_\_\_ à l'est de Manosque qui s'appelle Allemagne en Provence. Il y a \_\_\_\_\_ habitants

dans ce charmant village. On peut visiter un \_\_\_\_\_ de l'époque de la Renaissance

\_\_\_\_, l'\_\_\_\_\_ ou une \_\_\_\_\_\_ d'hôte. Allemagne en Provence est un bon

et une vieille \_\_\_\_\_. Si on veut dormir dans le village, on a le choix entre le



lnes Paraire: Hörkompetenz-Training im Französischunterricht 3.74. Lernjahr © Auer Verlag

zur Vollversion

<u>naturel avec ses champs de</u>

### Texte 5 de la compréhension orale: Une drôle d'Allemagne



10

15

20

25

# Première partie



Cécile: Salut Juliette. Comment ça va? As-tu passé de bonnes vacances? *Juliette:* 

Salut Cécile. Merci. Oui, mes vacances étaient super. Je suis allée en Bretagne avec ma sœur et mes parents. Nous avons loué une maison avec vue sur la mer. C'était génial. Je me suis baignée tous les jours dans la mer.

Avec ma sœur, on allait le matin à la plage. L'après-midi, on faisait de belles promenades et j'ai mangé beaucoup de glaces aussi. Et toi? Tu es partie

aussi ou tu es restée à la maison?

Cécile: Je suis partie une semaine en Allemagne avec ma tante et son chien. On a

fait du camping. On s'est bien amusées mais il faisait très chaud. 30 °C tous

les jours.

Juliette: As-tu parlé un peu allemand?

Cécile: Non, pas besoin. Les gens parlaient un excellent français là-bas.

Et qu'est-ce que tu as fait et visité en Allemagne? *Juliette:* 

On a fait de belles balades avec le chien, on s'est baignées dans un lac et Cécile:

dans une rivière, et on a goûté à des produits régionaux sur les marchés.

On a très bien mangé. La cuisine était très bonne.

Ah, tu as certainement mangé de la choucroute, du bon pain et de la *Juliette:* 

charcuterie et ta tante a bu de la bière.

Pas du tout. On a mangé de la tapenade, de la pissaladière et de la salade Cécile:

Niçoise et ma tante a surtout bu du vin local.

Mais, tu étais vraiment en Allemagne? Juliette: Cécile: Oui oui, mais à Allemagne en Provence. Je ne connais pas ce lieu. C'est quoi? Juliette:

Cécile: C'est un village qui s'appelle Allemagne en Provence mais qui se trouve

bien en France. Haha! Je t'ai bien eue, pas vrai!

Juliette: Oui, tu m'as bien eue!



## Deuxième partie 🦞 🖞 6



Il existe en effet, une petite commune dans le Midi, à 100 km au nord de Marseille et à 28 km à l'est de Manosque, qui s'appelle Allemagne en Provence. Il y a 500 habitants dans ce charmant village. On peut visiter un château de l'époque de la Renaissance et une vieille église. Si on veut dormir dans le village, on a le choix entre le camping, l'hôtel ou une chambre d'hôte. Allemagne en Provence est un bon point de départ pour visiter le Lubéron, un parc naturel avec ses champs de lavande. Vous allez vous demander pourquoi ce village porte ce nom. Il y a plusieurs explications. Une tribu germanique aurait fondé une colonie ici et ses membres s'appelaient les Alamans. Alors ne soyez pas surpris si vous rencontrez un Français qui vous dit qu'il vient d'Allemagne.

